



De jefes

Opine usted:
empresas@elfinanciero.com.mx



Fondearán más de 1,000 mdp con crowdfunding inmobiliario

La firma de *crowdfunding* inmobiliario Briq.mx, que dirige **Alberto Padilla Luengas**, se convertirá en la primera plataforma tecnológica con licencia por la Comisión Nacional Bancaria de Valores (CNBV) en fondear más de mil millones de pesos en proyectos inmobiliarios e inversión.

La compañía celebra además su séptimo aniversario democratizando el acceso a inversiones inmobiliarias a través de una red de más de 15 mil inversionistas en la actualidad, que de acuerdo con Padilla han despertado en México a la inversión ante un escenario de incertidumbre mundial.

“Estos mil millones de pesos se han alcanzado gracias a la publicación de más de 90 proyectos inmobiliarios, de los cuales 75 por ciento son proyectos de deuda donde el inversionista presta su dinero al desarrollador para la construcción o remodelación de un inmueble”, dijo el CEO de Briq.mx.

La plataforma hizo además accesible el monto de inversión al pasar de 50 mil pesos como cifra inicial a empezar a inver-

tir desde 500 pesos. Además, exportó su modelo de *crowdfunding* inmobiliario en el extranjero, donde mexicanos han podido invertir en la remodelación de un hotel en Tampa Bay, locales comerciales en Manhattan y multifamiliares en Texas, Estados Unidos.

Para diversificarse más, Briq.mx buscará brindar a sus inversionistas una nueva opción de liquidez en el mercado secundario para vender o comprar participaciones en los proyectos publicados a través de la plataforma, donde próximamente dará a conocer más detalles del proyecto.

World Finance reconoce a Afore XXI Banorte

Afore XXI Banorte, que dirige **David Razú**, fue reconocida como el Mejor Fondo de Pensiones en 2022 por *World Finance*, que anunció en el Reino Unido a los ganadores de la edición anual de sus *Pension Fund Awards*.

De acuerdo con la publicación internacional especializada en la industria financiera, Afore XXI Banorte, la administradora de fondos para el retiro más grande de México en activos bajo gestión, continúa liderando el sector pensionario debido a sus inversiones responsables y a su enfoque centrado en el cliente, el cual prioriza el incremento de los ahorros de cada cuentahabiente y un servicio de excelencia.

Avanza Ley de Ciberseguridad

Quien sigue acumulando experiencia es **José Toriello**, el capitán de Red de Firmas, empresa mexicana especializada en firmas electrónicas y en asesorar a compañías, instituciones y gobiernos locales en procesos para transitar del papel a lo digital.

Toriello fue convocado a participar en las mesas de trabajo organizadas por la Comisión de

Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados para analizar el marco jurídico y las propuestas de legislación en materia de ciberseguridad.

Los legisladores preparan el primer paquete de iniciativas para integrar el proyecto de Ley Federal de Ciberseguridad previsto para septiembre próximo.

Además, Toriello fue nombrado otra vez integrante del Consejo Global de la World Commerce & Contracting Association, único organismo mundial que promueve estándares y eleva capacidades en la práctica comercial.

En su momento se dio a conocer que Toriello fue llamado a formar parte del grupo de expertos de México y Latinoamérica que asesoraron al Consejo de la Judicatura Federal en la revisión de políticas de transformación digital en el Poder Judicial de la Federación.

Ello luego de que el 20 de abril pasado se publicó en la *Gaceta del Senado* una iniciativa con proyecto de decreto por el que se adiciona la Ley Orgánica del Poder Judicial y se expide la Ley para la Reglamentación del Expediente Judicial Electrónico, además de lo relacionado con la reducción de papel físico.

Mudafy está de manteles largos

Nos cuentan que Mudafy, la *proptech* que cuenta con 400 empleados a nivel regional y conecta personas con sus hogares ideales en México y Argentina, festeja su segundo año de operaciones en México. La firma que lidera Franco Forte y que ha logrado crecer en 20 por ciento sus operaciones mensuales durante los últimos 12 meses y ha multiplicado por 10 sus ventas por segundo año consecutivo, planea expandir sus operaciones durante la segunda mitad del año en México a otras grandes ciudades del centro y el Bajío, por lo que también buscarán crecer su equipo con talento mexicano.